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Hallo zusammen 

Schon wieder ist ein Jahr rum. Dieses Jahr habe ich es 

geschafft den Bodensee auch wieder mal  von innen zu 

betrachten. Habe drei Tauchschüler ausgebildet und im 

Hallenbad mal mehr und mal weniger Taucher begrüssen 

dürfen.  

Ich freue mich auf die bevorstehende Hallenbad Saison und 

hoffe auf eine etwas grössere Stammgruppe. 

Euer Hallenbad Taucher  

Chasper 


